



## Comunicado de prensa

Viernes, 19 de mayo de 2023

## Coca-Cola FEMSA abre la llave para dotar de agua a la Ciudad de México

 Concreta convenio firmado en marzo pasado con SACMEX para donar parte del suministro de agua de dos pozos concesionados.

**Ciudad de México, a 19 de mayo de 2023** — Coca-Cola FEMSA conectó oficialmente uno de sus pozos de agua a la red pública del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX), para abastecer a 15,000 habitantes de la colonia Atlampa en Ciudad de México. La próxima semana se realizará la conexión de un nuevo pozo, que se sumará al actual para que cada uno lleve a la población 20 litros por segundo, durante las 24 horas al día.

Para formalizar la aportación hídrica, Rafael Bernardo Carmona Paredes, Coordinador General de SACMEX, Victor Bourguett Ortiz, de la Comisión Nacional del Agua, y Catherine Reuben Hatounian, Directora de Asuntos Corporativos de Coca-Cola FEMSA México, se reunieron en el pozo ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc para abrir la salida del agua en beneficio de la población capitalina.

"Estamos comprometidos con las acciones en favor de la comunidad, especialmente contribuyendo con la seguridad hídrica de la Ciudad de México y llevando un recurso vital a la población. Esta aportación se reforzará con la conexión de un segundo pozo la siguiente semana y sabemos que traerá importantes beneficios a la población", explicó Catherine Reuben.

Esta iniciativa es resultado del convenio firmado con SACMEX en marzo pasado, cuando iniciaron los trabajos de conexión de ambos pozos con la red pública de agua potable, siendo una de las 150 acciones comunitarias que forman parte de la estrategia integral de sostenibilidad de Coca-Cola FEMSA.

Con la misión de generar valor económico y social, Coca-Cola FEMSA refrenda su compromiso por proteger los recursos hídricos, soportado en tres pilares: promover el uso eficiente de agua en las plantas embotelladoras, colaborar para que las comunidades tengan acceso a agua y saneamiento, e impulsar el reabastecimiento.

Para información adicional o preguntas, favor de contactar:

Hanako Taniguchi | <a href="mailto:hanako.taniguchi@kof.com.mx">hanako.taniguchi@kof.com.mx</a>









## Comunicado de prensa

Viernes, 19 de mayo de 2023

Acerca de Coca-Cola FEMSA

Coca-Cola FEMSA, S.A.B. de C.V. es el embotellador de franquicias Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas. La Compañía produce y distribuye bebidas de las marcas registradas de The Coca-Cola Company, ofreciendo un amplio portafolio de 131 marcas a más de 257 millones de consumidores cada día. Con más de 80 mil colaboradores, la Compañía comercializa y vende aproximadamente 3.3 mil millones de cajas unidad a través de casi 2 millones de puntos de venta al año. Operando 49 plantas de manufactura y 275 centros de distribución, Coca-Cola FEMSA está comprometida a generar valor económico, social y ambiental para todos sus grupos de interés en toda la cadena de valor. La Compañía es miembro del Índice de Sostenibilidad de Mercados Emergentes del Dow Jones, Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance del Dow Jones, FTSE4Good Emerging Index; y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros. Sus operaciones abarcan ciertos territorios en México, Brasil, Guatemala, Colombia y Argentina, y, a nivel nacional, en Costa Rica, Nicaragua, Panamá, Uruguay y Venezuela a través de una inversión en KOF Venezuela. Para obtener más información, visite: www.coca-colafemsa.com

## Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en comercio al detalle a través de la División Proximidad, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, OXXO Gas, una cadena de estaciones de servicio y Valora; un operador de tiendas de conveniencia y comida con presencia en 5 países de Europa. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; y de la División Digital@FEMSA, que incluye Spin by OXXO y OXXO Premia, además de otras iniciativas de lealtad y servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas; y en el sector cervecero, como el segundo mayor accionista de Heineken, una de las principales empresas cerveceras del mundo con presencia en más de 70 países. FEMSA también participa en la industria de logística y distribución a través de FEMSA Negocios Estratégicos, que adicionalmente proporciona soluciones de refrigeración en el punto de venta y soluciones en plásticos a sus empresas y a clientes externos. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 350 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance del Dow Jones, del FTSE4Good Emerging Index y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices que evalúan su desempeño en sostenibilidad.



